



Zu Gast bei den kleinen Forschern: (v.l.) Nora Knels (Filialdirektorin Wachtberg KSK Köln), Kirsten Felgner (Städte- und Gemeindenstiftung der KSK Köln), Thomas Köble (Vorsitzender Förderverein), Stephan Moos (KSK Köln), Fiona Keegan (stellvertretende Schulleiterin) und Christian Brandt (Stiftung KSK). (Foto: Kehrein)

Freiraum zum Experimentieren

Kreissparkasse fördert die „Forscherinsel“ der Drachenfelsschule

WACHTBERG. Durch eigene Experimente Grundlagen der Naturwissenschaften auf spielerische und nachvollziehbare Weise entdecken, das können die Kinder in der Gemeinschaftsgrundschule Niederbachem seit einigen Monaten in speziellen, ganz darauf zugeschnittenen Räumlichkeiten.

An den Kosten für diese sogenannte Forscherinsel, die im November des vergangenen Jahres eingeweiht wurde, beteiligte sich auch die Städte- und Gemeindenstiftung der Kreissparkasse Köln im Rhein-

Sieg-Kreis. Sie überreichte dem Förderverein der Grundschule Niederbachem jüngst eine Spende in Höhe von 2500 Euro.

Große Eigenleistung der Eltern

Maßgeblich durch das Engagement des Fördervereins und der Eltern kam das Vorzeige-Unterfangen zustande, dessen Keimzelle 2014 das sechswöchige Projekt „Forschendes

Lernen im Sachkundeunterricht der Jahrgangsstufe 4“ im Rahmen des EU-Projekts „prisci-net“ bildete. Dafür war die Lehrstätte als eine der 20 besten Schulen europaweit und als einzige in Deutschland ausgezeichnet worden.

Der Erweiterungsbau machte seinerzeit möglich, das frühere Lehrerzimmer und das Büro der Schulleiterin zur Forscherinsel umzugestalten. Im Mai 2016 legten die Eltern mit den Umbauten los, für die Planung hatte der Architekt Holger Winkler gesorgt, der auch

tatkräftig mit anpackte. 22 000 Euro an Spenden hatte der Förderverein einwerben können. Bei der Einweihung der Räumlichkeiten würdigte Bürgermeisterin Renate Offergeld das „Herzblut der Beteiligten“ und deren enormes Engagement, das die Umsetzung des Projekts erst möglich gemacht habe. Als großen Augenblick bezeichnete Fördervereinsvorsitzender Thomas Köble den Festakt anlässlich der Fertigstellung von Anbau und Forscherinsel, an dem mehr als 250 Gäste teilnahmen. (gri)